
徐銘強：總括而言，三地之加冕，各有各精彩，感受各不同。但我在每次加冕過

後，都總要說句：「不枉此行！」

鄭江瑋：加冕的那天，彼此相見的心情是喜悅的，畢竟25年後的聚首是一樁美

麗的喜事；也是平靜的，因為25年的歲月到底是一步一步走來的，我們早已泰

然接受「它」到來的事實。雖然有些同學模樣變了些，但被我認出來的和還認得我

的遠超過我先前的估計。……感恩培正這貼身的傳統，它讓我們在庸碌的中年，

暫時抖落25年的塵囂，與生命中那段青澀和無憂無慮做一次甜蜜的連接。

鄭徽：原來我們最享受的是那闊別廿五年熟悉的感覺和氣氛，那毫無戒心、大言

不慚、多愁善感、無憂無慮、不知天高地厚的少年日子。在這個週末，我有機會暫

別我的中年，重新縱容久違了的少年意氣。……假如今天我要為加冕留下一些感

想，我想不妨再多愁善感的回味一次：「從此我的記憶中又多了一些難忘的片段，

當中有你、有我。」

陳鴻基：這次加冕禮之成功，除歸功於落力籌辦的同學們外，「紅藍精神」相信

是背後原因。什麼是「紅藍精神」？說穿了便是「凝聚力」。……如我們培正人將之

不單是發揮在加冕中，而能隨份隨力地將之在世界各地華人社會中實踐及發揮；

使中國人感染及培育出這股凝聚力，才不枉母校多年的培育。

傅惠麟：25年後加冕之日，我們又坐在禮堂右邊前幾排，雖然每人都長大了，

但同學們友善的臉容沒有變，……人生沒有幾多個25年，我希望下次加冕時，

我們仍然可以像當年般頑皮地遊戲，因為大家遊戲時不須像現實生活中常存戒

心，只要遵守孩童最純真遊戲規則，肯定可以互相幫助延年益壽，青春常駐，

我們可不可以都落實這個遊戲約會？珍重。

鄺鑑開：今天是等候二十五年的特別日子 — 加冕日。昨晚泳池邊的相聚真的使

我感動：同學舊日對我的關心，一幕一幕的出現腦中……晚上席間一百多位同

學在台上唱起那首「再會歌」，心中感動得幾乎流淚；不知何日才再會呢？我真

的感謝多位辛勤的籌備同學，他們的魄力，不眠不休使我佩服！

余晶晶：廿五年後再重逢，再相認，似曾相識的面孔，很熟悉的笑容，聲音，

剎那間年青了廿五載，重拾青春。……多一點聯絡，多一份心意，付出了情意，

心中更多了愛，十分十分之溫暖感人的廿五週年銀禧，非常慶幸並沒有錯過！

戴紀平：我加完三冕之後，覺得同學們真是很好。我常常只得把口講，但很多同

學都做得很好。在多倫多的安排我覺得非常好……在多倫多我玩得很開心，在三

藩市的安排就要和同學會配合。……這次回來香港，發覺安排得很好。



梁宗岳：見到一班久未見面的同學，很多是25年沒見過，有些超班生更是超過

25年，但踫頭時感覺好像昨天才見過面，好好傾。說起以前的事，非常感動，

……當我離開中學去美國讀大學時，心中在想，我就這麼快樂地與好朋友在香

港培正中學過了六年。……這次回來，發覺這兒仍是我一生中最開心的地方。…

…很多感想都使我回憶起中學的快樂，大家聚在一起時的歡笑。

黃研茵：這三次的加冕典禮，令我有機會見到大部份的同學，見到每位同學的

成就，均以自己是基社的成員感到驕傲。願我們能在離校卅年再來一次聚會。

周兆麟：我們在三藩市開始做籌備工作的時候，初時沒有想過到多倫多參加加

冕典禮的。但後來想想，不如去多倫多學吓嘢，搬些回來照抄，便不用做那麼多

了。……很開心在三處地方見到這麼多同學，重新再 Review我們的友誼。


